

CRETTON DEFIENDE A MACAYA: “Notable abandono de deberes es lo que tiene el Estado con Collipulli y Malleco”

Concejales de Collipulli presentaron una solicitud de destitución contra el alcalde Manuel Macaya (RN), acusándolo de notable abandono de deberes y faltas a la probidad administrativa. El requerimiento fue ingresado ante el Tribunal Electoral de La Araucanía por las concejales Carolina Valenzuela (PS) y Jacqueline Ponce (PC).

Ante esta acusación, figuras de la derecha, como el precandidato a diputado de la UDI Eduardo Cretton, salieron en defensa del edil.

“Notable abandono de deberes es lo que tiene el Estado con la comuna de Collipulli: rutas como la R-35 en pésimo estado, inseguridad constante con 12 atentados terroristas solo este año, secuestro de funcionarios mu-

nicipales, falta de inversión, pobreza y falta de oportunidades... eso sí es abandono de deberes”, señaló Cretton.

Respecto a las concejales que impulsaron la solicitud, Cretton afirmó: “Tengo la confianza de que el Tribunal Electoral Regional va a desestimar esta acusación. Estos son los típicos trucos de la izquierda, que en vez de pedirle cuentas al gobierno del presidente Boric, cargan contra el alcalde. Yo me pregunto: ¿por qué no le exigen al gobierno que se haga cargo de las rutas que dependen del MOP? ¿O por qué guardan silencio cuando el Ministerio del Interior decide no instalar el cuartel de la PDI, por el cual la comuna ha luchado tanto tiempo?”

Finalmente, Cretton con-



cluyó: “Yo les pediría que dejen al alcalde Manuel Macaya hacer su pega tranquilo

y que se enfoquen en lo que realmente importa”.

Ahora será el Tribunal

Electoral de La Araucanía quien deberá resolver el futuro del jefe comunal.